
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月８日（水）に、今年度 2 回目の学校運営協議会を開催しました。浜中町学校適正規

模・適正配置についてや、学校行事、子供たちの様子について協議・交流しました。 

 

 

 

 

  ○第１回浜中町学校適正規模・適正配置検討委員会（9/1 開催）の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○学校行事の在り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミスクだより

9/1 に第 1 回目の会議があり、学校関係者や各地区代表（霧多布、浜中、茶

内、散布）の方が集まりました。この検討委員会は学校の統廃合を目的とした

ものではなく、10 年、20 年先を考えた時に、どのような学校が望ましいかを

検討するものであり、少子化や校舎の老朽化などへの対応も含めた今後の新し

い学校づくりについて検討していきたいという説明がありました。 

散布地区としては、前回のコミスクだよりでも触れたとおり、地域から学校

を無くしたくない、無くすべきではないという意見を出しています。 

１．第２回学校運営協議会（１１月８日水曜日） 

【中学校修学旅行】 

・来年度より、２泊 3 日で実施 

【文化祭】 

 ・例年、文化祭前日の土曜日にバドミントンの大会があり、中学生の負担が

大きい 

 ・特別時間割期間に中 3 の学力テストがある 

 ⇒10 月第 4 週の日曜日開催にすることでどちらも解消できるので、日程変

更を検討していきたい 



  ○地域の子供の様子について 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ○地域の人材活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 12/ 9(土)地域大感謝祭 ※12/11(月)振替休業 

・  2/15(木)中１・２年参観日 1～5 校時公開 

・  2/16(金)小学校参観日 5 校時公開 

・  2/21(水)18:00～第３回散布地区学校運営協議会 

・クマ警戒が続き子供の姿を見る機会がなかったが、徒歩や自転車での登下校

が再開されてからまた見られるようになり、ほっとしている。子供の姿が見

られるのはやはりいいな～と思う。 

・小学校低学年の子供たちの自転車の乗り方が上達している。近所の子の成長

を感じる。 

・コミュニケーションができない子が増えているように感じる。携帯電話の普

及により、メール等文字によるやり取りが増えている。正しく伝わらないこ

とによるトラブルも懸念される。 

 

① 中学校音楽箏講師：山口さん（茶内在住） 

・昨年度に引き続き、3 回実施予定 

② 地域大感謝祭：散布漁協女性部 

・文化祭で女性部の方 5 名にお手伝いいただいた。 

・地域大感謝祭では試食コーナーを設置予定。その際にも女性部の皆さん 

にお手伝いをお願いする予定。 

③ 散布漁協青年部との漁業に関わる学習 

・2 年に一度のカリキュラムを編成。来年度、講師として依頼したい。 

④ 地域の消防団の皆さんとの避難訓練 

・12 月実施の避難訓練でお手伝いをお願いし、子供たちとの座談会を

予定。 

２．今後の予定 


